

心豊かな子

よく学ぶ子

たくましい子



富士風

富士見小学校だより
令和4年度 第4号
令和4年10月26日発行

大空へ ひびけほくらの 熱いエール

スローガン: 阿部光梨さん(6-1)

10月22日(土), さわやかな秋空の下, 運動会を開催しました。練習の成果を十分に発揮してカー杯の競技を行うことができました。運動会やその練習を通して, 子供たちは「体力の向上」のほかにも, 規律を守ることや協力すること, 責任を果たすことなど, 多くのことを学びました。まさに, みんなの熱いエールが大空にひびいた運動会になりました。保護者の皆様には, コロナ感染蔓延防止対策により3年振りの運動会観覧となりました。ご協力ありがとうございました。

4年生の「走れ! 引っ張れ! 綱引き合戦」です。まず半数の子供たちで競技が始まり, その後残りの子供たちが応援に駆け付けて全員で行う競技となっていました。



2年生の「ミッション! だるまを運び出せ!」です。4人一组でバランスを上手に取りながら, リレー形式でだるまを運ぶ団体種目として行われました。



5・6年生が演舞した「富士見ソーラン2022」です。最上級生らしい, とても迫力ある演技でした。気合の入った掛け声にも圧倒されました。



1年生のダンス「トライ・エヴリシング」です。リズムに合わせて一生けん命に踊っていた姿が印象的です。



3年生の「Feel the Emotion」です。軽快なリズムに合わせた演舞が見られました。演舞を通して終始見られた笑顔も素敵でした。



運動会での様々な風景 その一コマをお知らせします！

【応援合戦では】

プログラムの1番「応援合戦」では、各色の応援団による力強いエールが響き渡りました。

気合の入った応援に運動会も盛り上がりました。



【ゴールは忙しい？】

ゴールを走り抜けていくランナーを審判係員がつかまえて、賞品係員にしっかり連れて行きます。

順位が混乱しないよう、よく連携しながら係活動に取り組みました。



【本部では】

進行係や放送係も的確に係活動を行っていました。当日はほぼ予定通りに運動会が終了していきます。迅速で正確な対応により、スムーズに運動会を進行することができました。



【競技の前には】

係員が、4年生の団体種目「綱引き」に備えて、大綱をセッティングする準備をしています。このような準備がなされて、テンポよく運動会は進められるのですね。



【入場行進で】

本部役員の子供たちの入場行進の様子です。しっかりとした姿勢で入場して、国旗(市旗・校旗)の掲揚を行いました。開会式や閉会式の進行もしっかりしていて、その振る舞いには感心させられました。



感動的な運動会が盛会のうちに終了しました。演技での真剣な態度、積極的に応援する前向きな姿勢、円滑な運営に結び付いた各係活動のしっかりした対応、どれをとっても大変素晴らしい子供たちの振る舞いが印象に残りました。そして何よりも、子供たちの今年度一番とっていいぐらいの笑顔が見られたことがよかったです。保護者の皆様には、一世帯2名までの入場制限にご協力いただきまして誠にありがとうございました。

子供たちは全体として落ち着いた学校生活を通して授業に向き合い着実に実力をつけていますが、今後とも油断することなく、安全・安心な学校運営並びに確かな学力の定着に努めて参りたいと思います。保護者の皆様には、引き続き、本校の教育活動に、ご理解ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

最後になりますが、今年度より HP によるデータ掲載に一本化してお届けしてきた「学校だより」ですが、この度、新たに「さくらメール」システムが整備されましたので、HP に加えて当該システムを通して配信することといたしました。どうぞよろしくお願いいたします。